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本年もよろしくお願いいたします！

平成29年9月、農水委員長の退任および
副幹事長を拝命いたしました。
小泉進次郎議員が筆頭副幹事長になったことで
注目された、あの副幹事長です。主な役割は、
幹事長のサポート。重責を担う幹事長の手と
なり足となり、与党としてスムーズな運営が
出来るよう頑張ります。

今年の役割
自民党副幹事長に就任しました

平成30年の幕が開き、第196回通常国会が始まりました。昨秋の衆議院選挙では、多
くの皆様のご支援を賜り、引き続き安倍政権がこの国の舵取りを担うことができました。
しかし、議席数では圧倒的多数を確保できたものの、野党のお粗末な分裂があった中で
の勝利。決して驕ることなく、謙虚に丁寧に国会運営に当たっていきたいと思います。
さて、私自身は昨年の特別国会から、自民党副幹事長の職を仰せつかりました。特に、

参議院の幹事長室は吉田博美幹事長の下、強固な結束力を誇り、各自がそれぞれの役割
を果たしています。開会中の幹事長室での拘束時間や休日の在京当番等、大変なことも
ありますが、その分勉強になることも多く、おかげさまで精力的に活動させていただい
ています。
本年も、憲法改正論議の推移や予断を許さない国際情勢など、政治の世界では何が起

きるかわかりません。しかしながら、この国が正しい方向に進むことができるよう、常
に現地現場の声に耳を傾け、着実な歩みを続けたいと思います。
また、地方がより元気になれるよう、中小・小規模企業政策の充実や農林業の活性化、

そして岐阜県にとっては生命線でもある東海環状自動車道をはじめとした道路ネット
ワークの整備にも引き続き全力で取り組んでまいります。

本年が皆様方にとりまして素晴らしい一年となりますことを心から
お祈り申し上げますとともに、変わらぬご指導賜りますよう宜しく
お願い申し上げます。

幹事長の仕事は、選挙・党財政管理・国会運営と法案
の審議・人事・広報など広範にわたります。
そのため、幹事長の補佐役には、幹事長代行・幹事長
代理・多数の副幹事長と多くの議員が任命されていま
す。また、参議院自民党においても幹事長職があり、
そちらの副幹事長も務めています。

主な仕事は、党本部や参議院内で行われる役員会議へ
の出席です。週に2回、国会閉会中も行われます。
そして、不測の事態が生じた際に迅速な対応がとれる
よう、当番制で幹事長室に待機しています。
土日も持ち回りで都内に待機し、何かあれば幹事長室
に駆けつけられるようにしています。

副幹事長―①幹事長のサポートって？ 副幹事長―②副幹事長の仕事内容は？
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岐阜でのあしあと

かねてより顧問を務めております全国商工会連合
会の女性部全国大会が、昨年10月19日・20日
下呂市で開催され、会員約2,200名がお集まりく
ださいました。
主張発表大会では、6ブロックすべてが思いやり
と熱い思いに満ちた素晴らしい発表。まさに「あ
りがとう 輝く笑顔で おもてなし」を実感する
2日間となりました。岐阜県商工会女性部はじめ
関係者の皆様、お疲れさまでした。盛会になりま
したことを感謝申し上げます。

近況はフェイスブックページで随時お知らせ
しています。いいね をお願いします！

で検索

昨秋9月9日、岐阜グランドホテルにて渡辺猛之を励ます
会を開催致しました。皆様方におかれましては、温かい
ご理解・ご支援を賜りまして誠にありがとうございます。

ホームページはこちら

岐阜県中津川市内にて、商工会や農業関係者の方々との
意見交換会を行いました。会の発起人として切り盛りして
くださったのは、私が青年部時代に岐阜県商工会青年部
連合会の理事を務められた方です。
今においても青年部時代の仲間はかけがえのない存在です。

中津川市蛭川地区 意見交換会

八百津町和知地区
フリーマーケット

さかほぎ町民まつり

養老改元フェスタ

岐阜県飛騨・美濃観光
大使でもある今話題の
若手漫才師「流れ星」
のお二人に漫才を披露
していただきました！
流れ星の今後の活躍に
も注目です！

自民党岐阜市支部 政経文化パーティー

渡辺を励ます会を開催いたしました

商工会女性部全国大会が下呂市で行われました

平成29年も県内を走り回りました！


